

リっとうにしちゅうがっこう がっこう 栗東西中学校・学校だより No8

きょういくもくひょう こころゆた せいと いくせい 教育目標『心豊かで しなやかな生徒の育成』

2025(参和7)從10月8日

つながり



たいいくさい さんかん 体育祭の参観、ありがとうございました。生徒の成長を感じたNBC体育祭でした!

















☆3年生の感想をひとつ紹介します☆

音楽祭や体育祭でみんながひとつの目標に向かって、いろいろなことをがんばれていた。 うまくいかないことや、嫌なことがあっても、お互いに注意しあう、励ましあう、教えあう、話し合うができていて、すてきだと思った。いつでも明るい雰囲気なのもこのクラスのすてきなところだと思う。これからの受験や、残り少ない学校生活も、その雰囲気や良さを続けて、「このクラスで良かった」とみんなが思って卒業できるようにしよう!

ของว่า เลี่ยง 東東子育て Next プロジェクト「ありがとう」の取組



体育祭のあとには確かなつながりが♪

それそれの教室には、同じ団を構成した他学年の学級からの感謝のメッセージが掲示されはじめています。
やさしく丁寧にたくさんのことを教えてくれた先輩へ、一生懸命に難しい練習に取り組んでくれた後輩へ、一人ひとりの思いがこもった温かいありがとうメッセージです。これもまた栗東西中学校の伝統です。

SUSTE OF



要重两中学校 PTA 研修会

『夢を持つことの大切さ』

10月23日(木) 16:00~17:30

会場, 東東西中学校 体育館

「保護者の方はもちろん、生徒のみなさんのご参加もお待ちしております。」 是非、親子やお友だちとお誘い合わせのうえ、お申し込みください。 講師紹介

취笛 和哉さん

日前県守山市出身の元プロサッカー選手。 日前県立野州高等学校、大阪体育大学で 日本一を経験。 1011年からセレッソ大阪に入団。、満水エ UULス、柏レイソルなど、リーグ 5 クラブで

0 年間ブレー。 「退後は滋賀県に 1 リーグクラブ設立にF

返園に夢と希望と元後を考え、スポージ を通してウラウする付けてりを目頭している。 まび現場時代わら全国各地のリー中高の 学校で夢投業を開催し、子どむたりに夢を持 つとの大切さ、一人人とかに可能性がある。 と任えてきた。近年では教育機関だけでな ぐ企業可修する場所をおめ、様広い世代に 夢の大切を伝えている。 現在五百歳日大丁を持

クト」では、3 年間で 80 校を訪問し、 7,000人の生徒に直接指導。年齢問わず まもが楽しめるストリートサッカーは、SNS で 話題となり、沮賀県のさまざまな団体や施 とも監備している。



※QRコードからもお申込みいただけます。

〇先日連絡いたしました通り、IO月6日よりメール配信システムが「tetoru」に変更になりました。まだ登録していただいていない保護者・学校関係者の方は、至急登録をお願いします。登録には学校から配布した案内が必要となりますので、もしお手元に案内が届いていない場合はご連絡ください。今後、学校からのお知らせは「tetoru」にて配信いたしますので、紙による受け取りを希望される方は担任を通じて、または直接教頭までご連絡ください。なお、お子様の欠席連絡については「tetoru」を活用いただくか、お電話にて連絡をお願いします。

がったちど にちにち かいさい だいほうにし かいほうぶんかさい りっとうにしちゅうがっこう ○10月18日(土)・19日(日)に開催される大宝西ふれあい解放文化祭に、栗東西中学校として



で、大きかくぶ えんそう なんきらいん にんけんけいはつげき で、奏楽部の演奏、2年教員による人権啓発劇、ヒューマンタイム実行 を まってん できるは、で参加します。人権尊重の社会 の実現にむけて、私 た ちもできることに取り組んでいきますので、たくさんの方のご参加をお待ちしています。